
                             平成２２年４月１３日  
新茶の季節になりました 
 
昨年は加工と仕上げ、両方の工場が変わったためお茶の形状も一昨年までとは

違ったものになり、皆さんからもいろいろな御意見をいただきました。 
 
この１年で火入れの仕方も変え、水色は少し淡くなりますが、香ばしさのある、

味のでやすい春一番に仕上がるようになりました。 
 
少しさましたお湯でゆっくり入れてもらえればおいしいお茶が飲めると思いま

す。お試し下さい。 
在庫があります、値引きしますのでぜひご利用下さい。 
 
さて今年のお茶は・・・ 
 
今年は急に暖かくなったり寒波が来たりと、何ともせわしない春先でしたが、

お茶も３月末の寒波の影響で収穫に大きなバラつきが出そうです。 
例年は「霜」程度ですが今年は新芽が「凍った」畑も多く見られます。 
 
「春一番」は芽伸びのいい畑で作りますので、発送は例年より遅れますが、 
５月中旬には間に合わせたいと思っています 
 
そんな訳で・・・ 
 
今年は上煎茶の製造は見送ることにしました。 
贈り物も春一番の簡易包装のみとさせてもらいます、ご了承下さい。 
 
今は静かに芽が伸びてくるのを待っているところです。 
おいしいお茶を提供できるよう頑張りたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

     
家族・・・ 
 
上の二人が今年就職しました・・やれやれ 
下の娘が看護大に入学しアパート暮らしを始めました・・さてさて 
ショーゴ５２歳 なおみ５０歳・・おやおや   皆元気です。  


